

# 21. Regionaltag in Künzelsau mit verkaufsoffenem Sonntag am 15. Juli 2018

## Streetfoodmeile und Astronautenmahl

Die Veranstalter haben ein buntes Rahmenprogramm auf die Beine gestellt, bei dem Jung und Alt gleichermaßen auf ihre Kosten kommen

Am Sonntag, 15. Juli, findet in Künzelsau der Regionaltag der Region Heilbronn-Franken e.V. statt. Dieses Ereignis wird im Jahr 2018 bereits zum 21. Mal veranstaltet. Das Fest in Künzelsau wird wieder zu einem Ort der Begegnung für viele tausend Menschen aus der gesamten Region Heilbronn-Franken.

Die Festbesucher erwartet ein umfangreiches und hochrangiges Programm von 12 bis etwa 18 Uhr auf der Showbühne am Alten Rathaus in der einzelsauer Innenstadt. Zu Beginn, von 12 bis 13 Uhr, spielt die Stadtkapelle Künzelsau unter der Leitung von Stefan Bender. Direkt im Anschluss, nach einem Fassentisch mit der Brauerei Herbsthäuser, geben Mitarbeiter der Urthansa, die Astronautenmission für Alexander Gerst entwickelt haben, einen Einblick in die Verpflegung im All und wie sich klassische Gerichte wie

Linzen und Spätzle, Ofenschlupfer oder weitere kulinarische Köstlichkeiten auch auf der Internationalen Raumstation ISS zubereiten lassen. Wolfgang Köhler, SWR Studio Heilbronn, moderiert das Bühnenprogramm, mit unter anderem der Polizei Big Band, den Hohenlohe Highlanders Pipes & Durns, Uwe-Saubele-Trio feat. Maria Elena Valencia oder dem Würth Chor: Fast 70 Städte, Gemeinden, Firmen und Organisationen sowie bäuerliche Erzeuger und Caterer werden sich als Aussteller beteiligen und präsentieren. Der Regionaltag beginnt um 11.30 Uhr mit einer Auftaktveranstaltung in der Stadthalle, bei der Volker Schmid, Missionsmanager des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt e.V. eine Festrede zum Thema „Von Horizont zu Horizont - 's Ländle im All“ hält und dabei auch auf die aktuelle Mission von Alexander Gerst eingeht.

Zudem ist die Veranstaltung im Stadtzentrum der Region Heilbronn-Franken e.V. am 15. Juli 2018 im Rahmen des Regionaltags in Künzelsau in der Foyer des Rathauses in Künzelsau in der Reihe „Mundart & Musik“ das Höhenloher Musiker-Duo „Iw-Hoherloher“ zu sehen. Das sind Roland Dietz („Iwwer“) am Akkordeon



Zeigen das Leistungsspektrum der Region und freuen sich auf viele Besucher: pro-Region-Vorsitzender Jochen K. Kühler (links) und Bürgermeister Stefan Neumann.

Das SWR Studio Heilbronn präsentiert im Rahmen des Regionaltags ab 14 Uhr im Foyer des Rathauses in Künzelsau in der Reihe „Mundart & Musik“ das Höhenloher Musiker-Duo „Iw-Hoherloher“. Das sind Roland Dietz („Iwwer“) am Akkordeon

und Markus Martin („Zwerch“) an der Gitarre. Für ihre Höhenloher Sportantität sind die beiden bekannt, so kann es schon mal vorkommen, dass sie auf Zuruf ihr Programm ändern. Moderatorin ist Elvira Schimanski.

Beim Regionaltag kann man Einkäufen und die Vielfalt der Genießeregion erleben. Neben einer kulinarisch beeindruckenden Streetfoodmeile gibt es auch rund um Alexander Gerst Mission 2018 vieles zu entdecken. Ein verkaufsof-

ferer Sonntag in der Innenstadt rundet das Programm ab. Die Stadtverwaltung Künzelsau präsentiert sich mit ihrem Stand oberhalb des Alten Rathauses, direkt neben der Bühne mit verschiedenen Aktionen. Themenschwerpunkte sind dabei Alexander Gerst, das städtische Kultur- und Veranstaltungsprogramm sowie die städtischen Baugebiete. Interaktiv und aufschlussreich präsentiert sich die Stadtverwaltung Künzelsau an diesem Tag. Ein Höhepunkt ist ein Gewinnspiel, bei dem der Spaß für Groß und Klein nicht zu kurz kommt, und es tolle Preise, unter anderem Astronautenessen wie Linzen und Spätzle, zu gewinnen gibt. Die Gewinner kommen in den Genuss von Alexander Gersts Nahrung, die er während seiner bis Dezember dauernden Aufenthalt auf der internationalen Raumstation ISS zu sich nimmt.

Informationsmaterial zum Regionaltag und die Mission von Alexander Gerst findet man auch auf der Website [www.pro-region.de](http://www.pro-region.de)

**INFORM!**  
Informationsmaterial zum Regionaltag und die Mission von Alexander Gerst findet man auch auf der Website [www.pro-region.de](http://www.pro-region.de)